
108 年度高教深耕計畫第二次執行管考會議 會議紀錄 

 
開會時間： 108 年 9 月 25 日（三）下午 14:00 

開會地點： 和平校區教育大樓地下一樓 1001 微型教室 

主 持 人： 王政彥副校長 

出席人員： 學務處方德隆學務長、研發處謝建元研發長、師就處長丘愛鈴、

國際事務處郭榮升處長、藝術學院黃芳吟院長、主計室楊秀菊主

任、圖資處花湘琪組長、教務處林漢裕組長、學務處陳振明組長、

理學院沈明勳老師、科技學院尤怡文秘書、通識中心張倫瑋小姐

列席人員： 全體計畫專案助理 

紀    錄： 莊奇叡、程蕙瑤 
 
一、工作報告 

(一) 本計畫第二期款已於 8 月 27 日報部，並於 9 月 5 日收到教育部回函

准撥。 
(二) 截至 108 年 9 月 12 日，各子計畫經費執行情形如附件一，計畫執行

進度如附件二。 
 

二、提案討論 
 

提案一： 計畫推動內容進度及經費執行情形，請討論。 

說  明： 1. 截至 9 月 24 日，計畫實支率 40.44%，動支率 64.63%為順利申請

第三期款，需於 10 月底前達到至少 56％。 

2. 部分執行方案未達預期效標，請說明執行困境及解決辦法。 

決  議： 1. 針對實支率未達 4 成、動支率未達 6 成的執行單位，請加快腳步。

希望在 10 月中旬將整體實支經費執行率達到 56%，總計畫也請

隨時注意經費支用情形，確保於 10 月前申請第三期款。 

2. 在方案執行部分，多數均已達標甚至超標值得鼓勵，但部分達標

值超越預定值過多者，也請於未來設定目標值時審慎評估。 

3. 主計室提醒：(1)有開設學期課程的單位要注意時程，超過 12 月

31 日後的鐘點費將無法核銷。(2)10-12 月是主計室案件量最多的

時候，期盼大家做好核銷前的文件準備工作，否則因資料不全而

退件將會影響執行之績效。 

4. 各執行單位未來執行方案，請勿填寫規劃中，要將規劃內容具體

說明。 
 



三、臨時動議 
有關 108 年度跨域學程學生實際申請數與預期人數落差情形： 
1. 積極檢討其原因是因為宣傳不夠、課程規劃不夠精彩、或是學生不夠

清楚學程內容而導致申請不踴躍。 
2. 跨領域課程要吸引學生需要多一些實作、見習實習的結合，且需要積

極去經營，在教學技巧和課程設計更加靈活與創新。 
3. 從系所的必選修課程，亦即課程的結構性做全面檢討，如系所修課太

多，不願意把學分數釋放出去，壓縮到學生選課自由度減少，勢必影

響學程之申請。 
4. 全面檢討學程的開設，修習學生數過少的學程應有退場機制。 

 
四、散會（下午 14：55） 
 
 


